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発行 河合町 PTA連合会

＜河合町 PTA連合会の今年度の活動＞ ＜河合第二・第三小学校 合併の動き＞

� ベルマーク回収箱設置 ✦ 通学路・通学方法の決定

� 研修会の実施 ✦ 新しい校歌の決定

� 家庭教育講演会（各園校・河合町教育委員会） ✦ 三小校区は一小・二小の学校選択できる

� 6園校 PTA交流会 地区に

� ふるさと祭りでの「かわい燈花会」小学校 ✦ 閉校する三小の休日開放・閉校式典

合同開催



河 合 幼 稚 園



さわやかな秋晴れの中、第 59回運動会が実施されました。

低学年のダンスは、とても可愛らしく、⾼学年のリレーは⽩熱の⼤
接戦で、観客席からも⼤きな声が沸き上がりました。

特に、六年⽣の組体操は、⼦ども達の真剣な表情に圧倒され、
固唾を飲んで⾒ていましたが、成功した時には、会場いっぱいの拍⼿
が沸き上がりました。

季節外れの暑さの中、練習の成果を発揮する⼦ども達。
真剣な顔に浮かぶ汗はとてもキラキラしてまぶしかったです。

今年は、ＰＴＡの⽅々に⽇頃ご協⼒いただいている、ベルマークの回収で、
念願の⼤⽟が購⼊でき、五・六年⽣の保護者競技に初登場しました♪

親⼦で⼤⽟を転がし、思い出に残る楽しい運動会
になりました。

先⽣⽅と親⼦の約 40⼈が参加して「ドッヂビー⼤会」が開催さ
れました！！

低学年 2 チーム・⾼学年 2チームに分かれてレクリエーションを
楽しみました。

普段、あまり会話をすることのない異学年の⼦どもたちや保護
者の⽅々とも、レクリエーションを通して交流することができました。

ドッヂビーが当たっても、同じチームメイトがキャッチしてセ
ーフ！！となるファインプレーもあり、「おぉぉぉーーーー‼」っ
と歓声が沸き上がる場⾯もありました！！

親⼦⼀緒に汗を流し、たくさんの笑顔が⾒れたドッヂビー
⼤会となりました。

河合第一小学校



今回も昨年に引き続き、⾠⺒先⽣をお招きしてリラックスアロマヨガをしていただきました。
体育館に⼊った瞬間からアロマのいい⾹りがして、薄暗い中ゆっくりとリラックスする空間をつくりあげられていきました。先⽣の語り⼝調も

やさしく、いろいろなポーズの名前を聞きながらヨガをすることでリフレッシュできた時間が過ごせたと嬉しい声が多くありました。

今年度は⼩学校統合前の最後の運動会ということもあり

家庭教育講演会

教育講演会

⼀級⾊彩コーディネーターの⾼井智⼦先⽣にお越しいただいて

「虹⾊⼦育てのお話 〜⼦育てに⾊を取り⼊れましょう〜」
と題してご講演していただきました。

⾊の持つイメージや効果を⼦育てに活かしていく⽅法を

たくさん紹介してくださいました。

ご講演の後には、⼀⼈⼀⼈に似合うピンク⾊を診断してくださり、

パーソナルカラーのお話もしてくださり、参加された⽅々は前のめりに

なりながら興味津々で 聞き⼊っていました。

何か盛り上がることをしよう！と、

６年⽣の借り⼈競争に PTA

コスプレをして出ました。

「スパイダーマンや！ルイージや！」と

楽しんでくれて運動会の思い出に

華をそえることができました。

河合第二小学校

第 49回運動会

会⻑



＜クリスマスリースの意味＞
「永遠」＝はじめも終わりもなく「⽣命や幸せがい

つまでも続くように」という願いが込められてい

６⽉２０⽇、体育館にて 3年⽣の学年 PTA を開催しました。まずは脳を活性化させるエクササイズで
頭と体をウォーミングアップ。

次に、フェイスタオルの上にボールを２つ乗せ、それを雑⼱掛けスタイルでゴールまで落とさず
運ぶレースをしました。 ⼦供はボールを落とさないようにするのに⼀苦労。⼤⼈は久しぶ
り？の雑⼱掛けに息があがっていました。

続いて、10⼈ぐらいで輪になって複
数の⾵船を落とさずに続ける⾵船バ

レー。最後は⼦ども達が⼤好きなドッジボール。
⼤⼈ vs⼦どもで真剣勝負！３年⽣にもなると⼦どもとはいえ迫
⼒がありました。この学年PTAでは、どのレクリエーションでも⼤⼈も
⼦どもも真剣に、かつ楽しく取り組め、とても有意義な時間を過ご
すことができました。

１２⽉６⽇、4年⽣の学年 PTAはクリスマスリース作りをしました。
リボンやビーズなどの飾りをどこに置くかバランスを考えながら皆、真剣に作成。

親⼦の素晴らしい連携により世界で⼀つの素敵なリースが出来上がりました。それぞれ個性
豊かなリースを⾒合い⼦供達はとても満足そうな笑顔でした。

クリスマスが待ち遠しい楽しい時間を
過ごすことが出来ました。

１２⽉５⽇、５年の学年PTAは「⽩⽟だんご作り」を⾏いました。⾃分で縫製したエプロンを身につけ
まだ慣れない調理動作にとまどいながらも⼤⼈と⼦どもでたくさんのコミュニケーションをとりながらお団⼦

作りを楽しみました。できたお団⼦はどの班も美味しくでき、家庭科室は 「おいしい！」

⻑く過ごした三⼩。またひとつ楽し
い思い出を作れた学年 PTA とな
りました。

河合第三小学校 河合第三⼩学校の学年 PTA は各学年趣向をこらした内容

で、親⼦や保護者同⼠の交流をはかっています。



１０⽉１１⽇、喜怒屋哀楽さんの「落語」と⽣駒亭こん遊さんの「古典芸能」による芸術鑑
賞会がありました。初めて落語に触れる⼦供がたくさん居たと思いますが、⼦供にも分かりやすく
興味を持つきっかけとなったと思います。

１１⽉２⽇、三⼩で最後の校内⾳楽会がありました。1年⽣から 6年⽣まで、それぞれ
⼀⽣懸命練習し合唱演奏する姿に感動でした。⾳楽教育に⼒を注いできた三⼩ならではの

すばらしい時間をみんなで共有できました。

オープニングにはなんとサプライズで中⻄

校⻑先⽣と中島先⽣による「なかなか

漫才」が披露され、会場は⼤いに盛り

上がりました。



１０月２６日（土）、『一中フェスタ！』を開催しました。

この一中親子フェスタでは、学校の環境整備活動の一環として２０１６年から学校内のペンキ塗り

を行っており、今年で４回目になります。

始めたころは、校舎内の壁を塗っていましたが、卒業された先輩たちの頑張りで白く綺麗な壁になり、

今回は校内の柱のペンキ塗りをしました。総勢約１００名の生徒と保護者と先生方で力を合わせて、

「ここ塗れてないよ」と声を掛け合ったり、「もうちょっと綺麗に塗りたい」とこだわったりしながらあっという

間に白い柱に変身しました。学校は綺麗になりましたが、子どもたちの顔や服にはペンキがいっぱい。

でも笑顔もいっぱいでした。自分たちの手でやり切ってとても清々しかったです。

ペンキ塗りの後は、こちらも恒例の「豚汁うどん」をみんなで食べました。大きなお鍋で炊いた豚汁う

どんを楽しみにしていたようで、２杯３杯とおかわりする子どもたちが続出。朝早くから豚汁うどんを作り

に来てくださった保護者の方にも笑顔が見られました。

この日試合で参加できなかった野球部の子たちからも「みんなと一緒に豚汁うどん食べたかった」と

嬉しい意見が聞かれました。

河合第一中学校



河合第二中学校



７月５日、第一小学校にて｢自分らしく生きる｣を主題に、『NPO 法人 きららの木』

の田崎智咲斗さんをお迎えして講演をしていただきました。 

お菓子や飲み物を戴きながら対話することを田崎さんが提案してくださり、初対

面の方とも、まるで友達とお茶をしているかのように、楽しく話すことができまし

た。 

8 月 15 日「ふるさとの日・夏」が台風の影響で中止になり

ました。「子どもたちが作った燈花がもったいない！」と生

涯学習課が企画してくださった「お月見と燈花会」が 10 月

27 日に開催されました。 

準備中に雨がパラパラと降りだして「またもや！？」と心

配になりましたが、子どもたちのパワーのおかげか？すぐに

止んでくれて一安心。 

中央公民館のベランダから見ると、ゆらめくロウソクの光

が幻想的！ 

涼しくなってきた秋の夜に 300 個以上の燈花が輝きまし

た。 

テーブルの真ん中には落書きスペースがあり、その時自分が感じたこと

を素直に書き表していきます。次に席についた人にはなんのことやら～？ 

｢ワールドカフェ｣形式という４人グループを１つの国に見立て、時々｢旅

人｣と称してメンバーチェンジを行いながら対話していくといったもので

す。 

 田崎さんが LGBTQ であることからの経験談を軸に「自

分らしく生きる！」というテーマで、ご自分の出生や生

い立ち、お母さんへの思いや、勤め先で出会った方々へ

の思い等を熱く話してくださいました。 

田崎さんの話してくださったお話から、自分自身『自

分らしく』生きることができているか、家族や周囲の人

が『自分らしく』生きることのサポートが出来ているか

を深く見つめ直す良い機会になりました。 


